

MADRID.-Alcobendas.- El Pleno aprueba una ampliación presupuestaria de 13 millones para ayudas a pymes o políticas sociales

ALCOBENDAS, 30 (EUROPA PRESS) El Pleno municipal de Alcobendas ha aprobado una ampliación presupuestaria de 13 millones de euros para reforzar las ayudas a las pequeñas empresas, así como las políticas sociales, la seguridad ciudadana y el deporte.

La partida más importante, con 2.840.000 euros, será para ayudar al tejido empresarial de la ciudad. En concreto se convocarán ayudas a las pequeñas empresas que más hayan sufrido la crisis de la Covid-19.

Con esta ampliación, el dinero destinado a políticas sociales se incrementa en más de 883.000 euros, la mayor parte para cubrir la previsión del aumento de las ayudas asistenciales.

En cuanto a la seguridad ciudadana, se destinarán 336.000 euros para modernizar el sistema de comunicación de la Policía Local, mientras que en deporte se renovará el césped de los campos de fútbol de Fuente Lucha y de Valdela Fuentes con un incremento de la partida de 360.000 euros.

Los refuerzos presupuestarios también serán para educación con 40.300 euros más, o las políticas de prevención y erradicación de la violencia de género con 14.250 euros extras.

En esta sesión de junio, PSOE, Ciudadanos, PP, Podemos y el concejal no adscrito han aprobado un Acto Declarativo con motivo del Día Internacional del Orgullo LGTBI. El texto que no pudo convertirse en Declaración Institucional por el único voto en contra de Vox, que afirma que el Ayuntamiento de Alcobendas quiere potenciar, visibilizar y garantizar la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, así como defender las libertades, derechos y deberes de las personas LGTBIQ.

APROBADAS CUATRO MOCIONES El Pleno ha aprobado las cuatro mociones presentadas por los diferentes Grupos Políticos Municipales. Así, el concejal no adscrito, Miguel Ángel Arranz ha presentado una propuesta para destinar el 75% de las ayudas de 3 millones de euros para pymes locales a la creación de empleo, y considere gastos subvencionables los abonados durante el segundo semestre de 2020 y durante todo 2021. El objetivo es apoyar a las empresas de Alcobendas, tras el esfuerzo de supervivencia realizado durante la pandemia.

Podemos ha conseguido el apoyo de la corporación a su petición de mejoras en el Parque de Cataluña. En concreto se reclama la actuación del mural de la calle Marqués de la Valdavia, 21, junto a la salida del Metro, y la creación de más zonas de sombra.

Por unanimidad se ha aprobado una moción del Partido Popular que pide instar al Gobierno de España a ejecutar de forma urgente el carril BUS-VAO en la A-1 e impulsar un tramo de 9,5 kilómetros entre el enlace con la M-12 y el kilómetro 26 de la autovía. Por último, el Pleno también ha aprobado la moción de Vox que pide incrementar la partida de mantenimiento de los centros públicos de enseñanza y que se atiendan las necesidades de mantenimiento que se deben llevar a cabo de forma urgente en este ejercicio.